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Le mardi 30 mai 2017, à 19 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 

 

 

A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 

Le président du Conseil, M. François Bazinet, offre ses salutations aux personnes 

présentes et ouvre la séance à compter de 19 h. 

 

 Présences : CONSEILLÈRE ET CONSEILLERS SCOLAIRES 

- M. François Bazinet, président 

- M. Jonathan De Serres, vice-président 

- M. Roger Chartrand 

- M. André-Paul Lalonde 

- M. Jean Lemay  

- M. Martial Levac 

- Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard (audioconférence) 

- M. Michel Pilon (vidéoconférence) 

     

  ÉLÈVE-CONSEILLÈRE ET ÉLÈVE-CONSEILLER  

- M. Maxime Leroux 

- Mme Fannie Pilon 

     

  MEMBRES DU PERSONNEL 

- M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 

- Mme France D. Lamarche, surintendante de l’éducation 

- M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 

- M. Alain Martel, surintendant de l’éducation  

- Mme Lyne Racine, surintendante de l’éducation 

- Mme Lynn Charbonneau, adjointe à la surintendance 

- Mme Diane Duval, directrice exécutive, Service des 

ressources humaines 

- Mme Sylvie Lamarche, attachée de direction par intérim 

     

  PROCÈS-VERBALISTE 

- Mme Josianne Franche-Lacoursière, secrétaire de séance 

  

 

 

  

 

SÉANCE ORDINAIRE 
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 Auditoire :  -  M. Sylvain Cléroux, président, AEFO – unité Est catholique 

- M. Paul Groulx, président désigné, AEFO – unité Est 

catholique 

- Une vingtaine d’élèves du Groupe Catho-Franco et du Sénat 

des élèves ainsi que Geneviève Éthier animatrice culturelle, 

Tina Charbonneau animatrice pastorale et Jean-François Dion 

conseiller pédagogique.  

 

B - PRIÈRE 

 

Des membres du Sénat des élèves récitent une prière avant le début de la rencontre.  

 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 

    

RÉSOLUTION № 17-05-8046 : 

 

 Proposé par : M. Roger Chartrand 

 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 

 

 « Que l’ordre du jour soit approuvé, tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS  

 (1) Présidence de l’AEFO-unité Est catholique 

 Monsieur Sylvain Cléroux, président de l’Association des enseignantes et enseignants  

 franco-ontariens, s’adresse aux membres présents. Après quatre années à  

 la présidence de l’AEFO – unité Est catholique, monsieur Cléroux quitte ses fonctions et 

 sera remplacé par monsieur Paul Groulx. Il souligne la bonne collaboration et les bonnes 

 voies de communication entre le CSDCEO et l’AEFO qui sont importantes pour la réussite 

 des élèves, la performance du conseil et l’épanouissement du personnel enseignant.  

 

 Le président du Conseil remercie monsieur Cléroux pour les années dévouées à l’AEFO  

 et souhaite la bienvenue à monsieur Groulx à la présidence de l’AEFO-unité Est  

 catholique.  

 

E - RAPPORTS  

(1) Élève-conseillère et élève-conseiller 

 

L’élève-conseillère et l’élève-conseiller énumèrent certaines activités dans les 

écoles, dont les marches    « Relais pour la vie »  aux Écoles secondaires 

catholiques de Casselman et de Hawkesbury qui ont permis d’amasser 

respectivement 55 000$ et 32 000$, les ateliers « Finissants sans incident » pour 

sensibiliser les élèves sur l’alcool au volant pendant la saison des bals de fin 

d’études, les diverses levées de fonds et galas de mérite organisés dans les écoles. 

Il mentionne aussi que l’équipe féminine senior de l’École secondaire catholique 

le Relais a remporté la médaille d’or lors du tournoi OFSAA à Toronto.  
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 (1) Élève-conseillère et élève-conseiller (suite) 

 

Il termine en informant les membres que l’École secondaire catholique Embrun a 

réalisé une vidéo d’encouragement pour Jonathan Pitre et les élèves ont mis en 

place un comité sur la diversité.  

 

(2) Président du Conseil 

 

Le président du Conseil partage avec ses collègues, les activités auxquelles il a 

participé depuis la dernière rencontre du Conseil : 

- Rencontre du Comité consultatif de l’enfance en difficulté (27 avril 2017); 

- Spectacle pour les grands-parents des élèves du pavillon Saint-Paul de l’École  

   élémentaire catholique de Casselman (1er mai 2017);  

- Sommet sur l’éducation de la FNCSF sous le thème Agir ensemble pour une  

   éducation à la hauteur de nos aspirations! (4 mai 2017);  

- Formation Google pour la famille et rencontre du Comité de participation des  

   parents (9 mai 2017); 

- Dîner Franco-échanges (12 mai 2017); 

- Souper et spectacle-bénéfice pour le 10e anniversaire du Centre Novas                     

   (13 mai 2017); 

- Spectacle Showbizz à l’École secondaire catholique L’Escale de Rockland     

   (17mai 2017);  

- Petit déjeuner national de prières (18 mai 2017); 

- Rencontre du Comité consultatif de l’enfance en difficulté (18 mai 2017); 

- Lancement de la revue Cornwall Living (24 mai 2017); 

- Congrès et AGA de l’AFOCSC sous le thème Unis par nos valeurs, uniques par  

   nos couleurs (26, 27 et 28 mai 2017);  

- Congrès jeunesse de l’entrepreunariat à l’École secondaire catholique régionale 

de Hawkesbury (29 mai 2017). 

 

(3) Directeur de l’éducation et secrétaire 

 

Le directeur de l’éducation et secrétaire partage ensuite les différentes rencontres 

auxquelles il a participé depuis la dernière réunion du Conseil: 

- Déjeuner interservices organisé par les Comtés Unis de Prescott et Russell (3 mai 

2017);  

- Sommet sur l’éducation de la FNSCF sous le thème Agir ensemble pour une 

éducation à la hauteur de nos aspirations! (4 mai 2017); 

- Congrès de l’Association des directions générales des commissions scolaires et 

Regroupement national des directions générales de l’éducation (17, 18 et 19 mai 

2017); 

  - Rencontre avec les membres du clergé des régions de Stormont, Dundas,   

    Glengarry, Prescott et Russell (25 mai 2017); 

  - Cérémonie de reconnaissance PAJO (25 mai 2017); 

  - Congrès et AGA de l’AFOCSC sous le thème Unis par nos valeurs, uniques par  

    nos couleurs (26, 27 et 28 mai 2017). 

  

F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS – Aucune 
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G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 (1) Séance ordinaire, 25 avril 2017 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8047 : 

 

 Proposé par :  M. Jean Lemay 

 Appuyé par :  M. Jonathan De Serres 

 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 25 avril 2017 soit approuvé, 

tel que présenté. »  

 

Adoptée 

 

H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL  

 

 Un membre demande si, dans la liste du personnel mis à pied présentée lors de la 

 rencontre du 25 avril 2017, certains avaient pu conserver leur emploi. Madame Diane  

 Duval, directrice exécutive du Service des ressources humaines, informe les membres que  

 toutes les personnes sur cette liste ont pu se voir offrir un emploi puisque des postes  

 étaient à combler.  

 

I - RAPPORTS DES COMITÉS 

 

(1) Comité de participation des parents, 15 novembre 2016 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8048 : 

 

 Proposé par :  M. Jonathan De Serres 

 Appuyé par : M. Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu  

 de la réunion du Comité de participation des parents, tenue le mardi 15 novembre 2016,  

 tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

(2) C.C.E.D , 23 mars 2017 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8049 

 

 Proposé par : M. Jean Lemay 

 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté tenue le  

23 mars 2017, tel que présenté. » 

 

 Adoptée 
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J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)   Prix mérite de l’AGÉFO 

 

Le directeur de l’éducation informe les membres que monsieur Alain Martel, 

surintendant de l’éducation, a été choisi pour recevoir le prestigieux prix Mérite de 

l’Association des gestionnaires de l’éducation franco-ontarienne (AGÉFO), volet 

pédagogique. 

 

(2)   Nomination au Conseil consultatif ministériel des élèves 2017-2018  

 

Le directeur de l’éducation mentionne que la candidature d’Ève Lalonde, élève au 

Pavillon de l’École secondaire catholique de Plantagenet, a été retenue afin de 

faire partie du Conseil consultatif ministériel des élèves pour l’année 2017-2018.   

 

(3) Concours Épelle-Moi Canada 

 

Le directeur de l’éducation souligne que cinq élèves ont représenté le CSDCEO le 

7 mai 2017 lors de la finale du concours Épelle-Moi Canada. Olivié Guindon, 

élève de 3e année à l’École élémentaire catholique Saint-Mathieu de Hammond et 

Ève Lalonde, élève de 7e année au Pavillon de l’École secondaire catholique de 

Plantagenet se sont respectivement mérité la 2e et la 4e place.  

 

(4) 25 mai, Journée mondiale de l’éducation catholique 

 

Le directeur de l’éducation informe les membres que le CSDCEO a souligné la 

Journée mondiale de l’éducation catholique le 25 mai 2017 et qu’un message a été 

acheminé aux parents afin de les remercier de faire confiance et de croire en la 

valeur des écoles catholiques de langue française.   

 
RÉSOLUTION № 17-05-8050 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Martial Levac 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

Adoptée 
 
K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 

(1) Sénat des élèves et Groupe Catho-Franco 
 

Madame France Lamarche, surintendante de l’éducation, remercie le Sénat des 
élèves pour leur implication et tout ce qui a été mis en œuvre au cours de l’année. 
Elle remercie aussi les membres du personnel qui appuient cette équipe, soit 
madame Geneviève Éthier, animatrice culturelle, madame Tina Charbonneau, 
animatrice pastorale et monsieur Jean-François Dion, conseiller pédagogique.  
 
Le CSDCEO poursuit les diverses initiatives pour développer le leadership et 
soutenir la voix des élèves de nos écoles secondaires. 
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(1)  Sénat des élèves et Groupe Catho-Franco (suite) 
 

Les élèves du Groupe Catho-Franco présentent ensuite la mission de ce groupe, 
qui est de promouvoir les aspects catholique et francophone du CSDCEO, par des 
activités, tout au long de leur mandat. Ils et elles énumèrent quelques activités 
organisées pendant l’année ainsi que les raisons motivant leur participation aux 
activités de ce groupe.  
 
Les membres du Sénat des élèves présentent ensuite les activités auxquelles ils ont 
participé pendant l’année, ainsi que les raisons pour lesquelles chacun et chacune 
voulait faire partie du Sénat des élèves.  
 
Les élèves expliquent qu’ils et elles ont pu vivre des expériences enrichissantes, 
échanger avec les écoles du Conseil et contribuer à élargir l’espace virtuel 
francophone, tout en s’engageant comme leaders francophones catholiques.  

 
RÉSOLUTION № 17-05-8051 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SEL-
03-2017, de la surintendante de l’éducation, France Lamarche, portant sur le bilan des 
activités du Sénat des élèves et du Groupe Catho-Franco. » 
 

 Adoptée 
 

(2) Disposition d’une propriété par le Catholic District School Board of Eastern 
Ontario (CDSBEO) 

  
Le surintendant des affaires et trésorier Martin Lavigne, présente son rapport joint 
à l’ordre du jour, concernant la disposition d’une propriété par le Catholic District 
School Board of Eastern Ontario (CDSBEO).  

 
RÉSOLUTION № 17-05-8052 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien informe le Catholic 
District School Board of Eastern Ontario de son non-intérêt dans l’acquisition du bureau 
administratif, sis au 385 Highway 29, Smiths Falls (Ontario), tel que présenté dans le 
rapport de recommandation 2016-2017 : SA12 du surintendant des affaires et trésorier. » 
 

 Adoptée 
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(3) Taux de diplomation 

 
Le surintendant de l’éducation, monsieur Alain Martel, présente son rapport joint à 
l’ordre du jour, concernant le taux de diplomation des élèves du CSDCEO pour la 
cohorte des élèves de 9e année de 2011-2012. Il explique qu’en 2015-2016 le taux 
de diplomation des élèves diplômés en cinq ans est de 92,6 %, ce qui représente le 
meilleur taux parmi les quatre conseils scolaires desservant les communautés de 
Prescott-Russell et de Stormont, Dundas et Glengarry.  
 
Il répond ensuite aux questions des membres.  

 
  Un membre souligne les excellents résultats obtenus par les conseils scolaires de  
  langue française en Ontario et félicite le personnel du CSDCEO à ce sujet.  
 
RÉSOLUTION № 17-05-8053 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport 
SEAM-04-17, Taux de diplomation, tel que présenté. » 
 

Adoptée 
 

(4) Demande de financement de projets d’immobilisation 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier, monsieur Martin Lavigne, présente son  

  rapport joint à l’ordre du jour, concernant le financement de projets en  

  immobilisation pour lesquels le Conseil doit soumettre prochainement une  

  demande auprès du ministère de l’Éducation. Il explique que ce financement  

  permet au Conseil de répondre aux besoins des communautés scolaires autant au  

  niveau des installations scolaires qu’au niveau des places en garderie.  

 

  Il répond ensuite aux questions des membres.  

 

RÉSOLUTION № 17-05-8054 : 

 

 Proposé par : M. Jonathan De Serres 

 Appuyé par : M. Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport de 

cheminement 2016-2017 : SA12 du surintendant des affaires et trésorier portant sur le 

financement de projets en immobilisation. » 

 

        Adoptée    
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(5) Édifice scolaire de Hawkesbury 

 

Le surintendant des affaires et trésorier Martin Lavigne, présente son rapport joint 

à l’ordre du jour et informe les membres du processus prévu au Règlement de 

l’Ontario 444/98 concernant la disposition de cet édifice.  

 

RÉSOLUTION № 17-05-8055 : 

 

 Proposé par : M. Roger Chartrand 

 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport de 

cheminement 2016-2017 : SA11 du surintendant des affaire et trésorier portant sur 

l’édifice scolaire de Hawkesbury. »   

             Adoptée 

 

(6) Ratification des comptes et factures 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8056 : 

 

 Proposé par : M. Michel Pilon 

 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 603 930,05 $ et les transactions bancaires au montant total de  

11 858 652,85 $, pour un total de 12 462 582,90 $, pour le mois d’avril 2017, tel que 

présenté. »   

 

             Adoptée 

 

(7) Délibérations budgétaires 

 

À l’aide d’un soutien technique, le surintendant des affaires et trésorier effectue la 

deuxième présentation portant sur l’exercice budgétaire pour l’année scolaire 

2017-2018. 

 

Cette deuxième présentation fait état de la dotation pour les paliers élémentaire et 

secondaire, ainsi que du budget pour les fournitures et services pour ces deux 

mêmes paliers.  

 

Il répond ensuite aux questions des membres. 

 

Un membre souligne l’importance des formations offertes au CSDCEO afin 

d’assurer la réussite de tous les élèves.  
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L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 

 

Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC partage les grandes lignes des 

dossiers traités depuis la dernière rencontre, entre-autres l’assemblée générale 

annuelle de l’AFOCSC, qui fût un succès. Il rappelle qu’en 2017-2018, le congrès 

aura lieu à Sudbury, les 25, 26 et 27 mai. Il mentionne que les 15 et 16 juin 

prochains se tiendra la prochaine rencontre du conseil d’administration de 

l’AFOCSC.  

 

M - AVIS DE PROPOSITIONS - Aucun 

 

N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL  

 

 Un membre mentionne que le Concours LOL – Mort de rire fût un succès provincial cette 

 année, avec des élèves qui venaient de partout en province pour y participer. Les finalistes 

 seront invités à plusieurs festivals et événements tout au long de l’été. Le membre 

 remercie le CSDCEO d’appuyer cette activité.  

 

O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil) - Aucune 

  

P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8057 : 

 

 Proposé par : M. Martial Levac 

 Appuyé par : M. Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 

présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. MÉO 

1.1 Communiqués 

a) Le taux d’obtention du diplôme d’études secondaires est à son 

plus haut niveau 

b) Connexion Internet plus rapide pour les élèves de l’Ontario 

c) L’Ontario renforce le soutien à l’éducation de l’enfance en 

difficulté dans le Nord 

2. Du Conseil scolaire 

2.1 Correspondance 

a) Lettre de remerciements acheminée à madame Liette Valade  

  concernant l’adoubement de monsieur François Bazinet, par la  

  Compagnie des Cent-Associés. 

2.2 Communiqués 

a) Toujours plus haut aux Olympiades du CSDCEO 

b) Des booktubeurs à l’honneur au CSDCEO 

c) Alain Martel, surintendant de l’éducation au CSDCEO reçoit le 

 Mérite de l’AGÉFO 

d) Deux nouveaux élèves-conseillers au CSDCEO 
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P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS (suite) 

e) Les petites nouvelles du matin, version 2.0 

f) 10 ans de spécialisation au CSDCEO, ça se fête! 

g) Quiz, chant et danse, pour apprendre au CSDCEO! 

h) Pour une 3e année consécutive, les élèves des écoles 

 catholiques du CSDCEO ont le meilleur taux de diplomation! 

i) Un élève du CSDCEO, en finale provinciale du Concours 

 LOL! 

j) Apprentissage et activités pendant les camps d’été! 

k) Diverses options de cours d’été pour les élèves du palier 

 secondaire 

l) Unis, pour l’éducation catholique de langue française! 

3. Calendrier des réunions 

4.  De l’AFOCSC – communiqué 

   a) Budget provincial : L’éducation demeure une priorité pour le  

    gouvernement 

  5.  De l’AFOCSC – lettre de félicitations acheminée au président du  

   CSDCEO concernant le taux de diplomation des élèves catholiques de 

   langue française  

  6. Sommaire des soumissions 

    a) Réfection de toiture à l’ÉSC de Casselman 

    b) Remplacement de fenêtres à l’ÉÉC Paul VI, Hawkesbury 

    c) Nouvelle garderie, ÉÉC Saint-Grégoire Vankleek Hill 

    d) Déménagement de classes modulaires (et rénovation intérieure) 

     de l’ÉSCR de Hawkesbury vers l’ÉÉC Saint-Joseph, Wendover 

  7. Communiqué : #UniversitéFO : Les partenaires font part de leurs  

   attentes face au Rapport Adam » 

 

Adoptée 

 

Q - SÉANCE À HUIS CLOS 

 Discussions de la séance à huis clos : pages 118 à 122. 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8058: 

 

 Proposé par : M. Jean Lemay 

 Appuyé par : M. Roger Chartrand 

 

 « Que la séance se poursuive à huis clos, à compter de 21 h 28. » 

 

Adoptée 
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R - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 

 

RÉSOLUTION № 17-05-8066 : 

 

 Proposé par : M. Michel Pilon 

 Appuyé par : M. François Bazinet 

 

  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine les résolutions 

suivantes adoptées à huis clos qui se lisent comme suit : 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport 

sur le personnel RH-2017-05. »  

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien déclare 

excédentaires pour l’année scolaire 2017-2018, les membres du personnel d’appui 

à la FEÉSO, unité 65, district 33 donc les noms suivent, et ce, selon l’article 16.4 

de la convention collective en vigueur: » 

 

Personnel éducateur  

 Noms 

1 Legaut, Jessie 

2 Normand, Marilyn 

3 Clément, Janik 

4 Proulx-Sendao, Catherine 

5 Kyer, Lisa 

6 Burelle, Alexandre 

7 Henrie, Geneviève 

8 Ayotte, Alexandra 

9 Allie, Mélissa 

10 Malbeuf, Kassandra 

11 Claessen-Sarault, Meagan 

12 Jenkerson, Nathalie 

13 Marcil, Christina 

14 Quesnel, Vanessa 

15 Levac-Bourbonnais, Katie 

16 Dufour, Hélène 
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R-  RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS (suite) 

Personnel aide-enseignant 

 Noms 

1 Séguin, Véronique 

2 Ménard, Claudette 

3 Lavoie, Manon 

4 Normand, Annick 

5 Lortie, Sophie 

6 Labre-Aubin, Chantal 

7 Thériault, Diane 

8 Brisson, Andrée 

9 Orsali, Chantal 

10 Lalande, Sylvie 

11 St-Denis, Lise L. 

12 Fox, Josée 

13 Lanthier, Line 

 

Personnel éducateur de la petite enfance 

 Noms 

1 Robert, Mélanie L. 

2 Malette-Borden, Keisha 

3 Villeneuve, Guylaine 

4 Sabourin, Nathalie 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve le prêt 

de service de Denis Tardif au Centre franco-ontarien de ressources pédagogiques 

(CFORP) pour l’année scolaire 2017-2018, selon les paramètres de l’article 6.7 

des Conditions de travail du personnel à la direction et à la direction adjointe du 

CSDCEO. » . » 

Adoptée 

 

S - LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 22 h 02.  

 

 

 

 _______________________________ _______________________________ 

 M. François Bazinet, président  M. François Turpin, secrétaire 
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